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Закладка в Киеве триумфальной 
арки в честь 300-летия воссоедине
ния Украины с Россией. (1 стр.).

Закладка монумента и открытие 
мемориальной доски в честь 300-ле- 
тия воссоединения Украины с Рос
сией в Переяслав - Хмельницком.! 
(1 стр.).

День нашего города. (1 стр.).
КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ: И. Ду - '

бов.— Когда нет заботы о воспита
нии молодежи. (2 стр.).

По родной стране. (2 стр.).

К. Дуда. —  Неуклонно снижать1 
стоимость строительства. (2 стр.).

ЭТОМУ ОНИ НАУЧИЛИСЬ ВО 
ДВОРЦЕ ПИОНЕРОВ: Н. Крупич.—
Почетная задача. Г. Гусев.— Буду 
радиотехником. Т. Дельман. —  Мое 
любимое дело. (3 стр.).

И. Рожков.— В день всенародного 
праздника. (4 стр.).

Прибытие делегации КПСС на 
III съезд Венгерской партии трудя
щихся. (4 стр.).

БЫСТРЕЕ, ЛУЧШЕ СТРОИТЬ ЖИЛИЩА
О  НАШЕЙ стране ведется боль 

шое жилищное и комму- < 
нальное строительство. За один 
лишь прошлый год население го
родов и рабочих поселков получи
ло более 28 миллионов квадрат
ных метров жилой площади, а кол
хозники и сельская интеллиген
ция—свыше 400 тысяч новых жи
лых домов.

Сделано много. Но это не зна
чит. что можно довольствоваться 
достигнутым. Несмотря на боль
шой объем строительства, жилищ 
у нас пока еще нехватает. Пар
тия и правительство принимают 
меры к тому, чтобы в текущем го
ду и в последующие годы жилищ
ное строительство приобрело еще 
более широкий размах.

В 1954 году на государственное 
жилищное строительство выделено
25,5 миллиарда рублей против 
19,4 миллиарда рублей в 1953 го
ду .В городах и рабочих поселках 
в текущем году должно войти в 
действие новой жилой площади 
почти на 35 процентов больше 
чем в прошлом году. Такого объе
ма и таких темпов роста жилищ
ного строительства наша страна 
еще не знала. Полностью освоить 
общественные, государственные 
огромные средства, успешно вы
полнить годовой план строитель
ства жилищ—одна из важнейших 
задач строительных организаций, 
Министерств и ведомств, местных 
советских и партийных органов. 
Требуется, чтобы каждая строи
тельная организация изо дня в 
день, из месяца в месяц выполня
ла производственное задание, что
бы в каждом городе и рабочем 
поселке новые жилые дома сдава
лись в эксплуатацию равномерно, 
строго по графику.

К сожалению, многие Министер
ства, ведомства и местные Сове
ты систематически не выполняют 
планов жилищного строительства, 
мирятся с тем, что окончание 
строительства жилых домов и 
ввод их в действие в большинст
ве случаев отодвигается на по
следние месяцы года.

В настоящее время особенно 
резко расширить жилищное строи
тельство призваны Министерства 
сельского хозяйства, совхозов, 
промышленных товаров широкого 
потребления, промышленности, 
продовольственных товаров, тор
говли и т. д. Это вытекает из ме
роприятий партии и правитель
ства, направленных на крутой 
подъем сельского хозяйства, все
мерное увеличение производства 
предметов народного потребления 
и дальнейшее развертывание со
ветской торговли. Однако пе

речисленные Министерства ведут 
жилищное строительство еще 
очень слабо. За истекшие четыре 
месяца текущего года они сдали 
в эксплуатацию жилой площади 
крайне мало — совершенно нич
тожную долю годового плана.

Неудовлетворительно обстоит 
дело с вводом в действие новой 
жилой площади в ряде других Ми
нистерств, во многих городах и 
рабочих поселках. Даже, строи
тельные организации Москвы, на
копившие большой опыт поточно
скоростного строительства распо
лагающие первоклассной* произ
водственно - технической базой, за 
истекшие четыре месяца выполни
ли годовой план сдачи жилой пло
щади в эксплуатацию лишь на 14 
процентов.

Значительно отстают по вводу 
в действие новой жилой площади 
Минский трест <гАвтопромстрой», 
трест № 2 Министерства жилищно
гражданского строительства Бело
русской ССР. Трест «Магнитост- 
рой», за четыре с половиной ме
сяца текущего года сдал в эксплу
атацию жилой площади около 12 
процентов годового задания. У 
руководителей треста «Сверд- 
ловскуглестрой» вошло в привыч
ку оставлять дома недостроен
ными: около 60 таких домов нас
читывается только в поселке чет
вертого угольного разреза тре
ста «Волчанскуголь».

С такими фактами нельзя даль
ше мириться. Хозяйственные, пар
тийные, советские и профсоюзные 
организации обязаны принять са
мые решительные меры к тому, 
чтобы допущенное за истекшие 
месяцы недовыполнение плана по 
вводу в действие новой жилой 
•площади было наверстано и вос
полнено в кратчайшие сроки. Важ
но не только значительно увели
чить объем жилищного строитель
ства, но и решительно улучшить 
его качество. Советским людям 
нужны долговечные, удобные и 
красивые жилища!

Приходится сказать, что неко
торые строительные организации 
до сих пор не обращают должного 
внимсшия на качество работ. 
Особенно это относится к органи
зациям Министерства строительст
ва СССР и Министерства строи
тельства предприятий металлурги
ческой и химической промышлен
ности СССР. Во многих случаях 
они сдают в эксплуатацию жилые 
дома, школы, детские ясли и дру
гие культурно-бытовые здания с 
большим количеством недоделок и 
дефектов. Подобные недостатки | 
являются следствием неудовлетво
рительного руководства жилищ

ным и культурно-бытовым строи
тельством со стороны Министерств 
и безответственного отношения 
руководителей строительных орга
низаций к вопросам качества.

Сигналы о неудовлетворитель
ном качестве строительства жи
лищ поступают с текстильных 
предприятий Иванова, с шахт 
Кузбасса, из Сызрани и некото
рых других городов. Партийные, 
профсоюзные и хозяйственные 
организации призваны устано
вить строгий контроль за ка
чеством работ на строительстве 
жилищ и культурно-бытовых зда
ний, усилить борьбу с бракодела
ми. Необходимо ликвидировать 
такие серьезные недостатки на 
стройках, как слабое использо
вание средств механизации и неу
довлетворительная организация 
труда. На строительстве жилищ 
велики простои механизмов и ра
бочих, низка производительность 
труда. Допускается 'бесхозяй
ственное расходование материа
лов, чрезмерные накладные рас
ходы. Все это удорожает строи
тельство и замедляет его темпы.

Ускорение темпов жилищного 
строительства * и улучшение его 
качества во многом зависит от 
проектных организаций и пред- 
п ри Я!т ий п ром ы тленности строи - 
тельных материалов. Надо доби
ться, чтобы строители домов свое
временно получали необходимую 
техническую документацию, чтобы 
они не испытывали недостатка в 
добротном кирпиче, цементе, са- 
нитарно-техшщеском сборудова - 
нии, электроосветительных изде
лиях и т. д.

Долг местных партийных орга
низаций состоит сейчас в том, 
чтобы мобилизовать строителей 
на борьбу за безусловное вы
полнение годового плана возведе
ния жилищ, за повышение качест
ва и снижение стоимости работ, 
за полное использование богатой 
техники. Нужно еще шире раз
вернуть среди строителей социа
листическое соревнование за по
вышение производительности тру
да, всемерно поддерживать и рас
пространять инициативу новато
ров строек, смелее внедрять по
точно-скоростные методы строи
тельства жилищ и культурно- 
бытовых зданий.

Успешное выполнение плана 
строительства жилищ—важное ус
ловие дальнейшего подъема мате
риального благосостояния и куль
турного уровня жизни советских 
людей.

(Передовая «Правды» 
за 25 мая.).

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
ЛЕТНИЙ ОТДЫХ УЧИТЕЛЕЙ

В школах идут экзамены. С чув
ством высокой ответственности пе
ред Родиной проверяют учителя 
знания своих питомцев. Эта про
верка дает им возможность уви
деть результаты своего труда. Пос
ле подведения итогов работы каж
дый учитель сможет использовать 
свое право на отдых.

По-разному учителя будут про
водить свой летний отпуск. Мно
гие едут в дома отдыха и санато
рии. Одним из излюбленных видов 
отдыха учителей являются экскур
сии и путешествия.

Городской комитет профсоюза 
работников начальной и средней 
школы организует для учителей в 
этом году экскурсии по Волге по 
маршруту: Куйбышев—Москва— 
Астрахань — Куйбышев продол
жительностью 30 дней. Экскурсан

ты побывают в Кремле, в Мавзо
лее Ленина—Сталина. Кроме того, 
будут организованы экскурсии в 
Ленинград, Ригу, Сочи, Ялту и 
путешествия по изучению родного 
края. Туристы побывают на 
строительстве Куйбышевской ГЭС, 
в лучших колхозах и совхозах об
ласти и т. д.

Учителя-биологи побывают на 
экскурсии в Колтушах, в научно- 
исследовательском институте име
ни Павлова.

Есть среди учителей и любители 
туризма. Они совершат походы по 
Черноморскому побережью Кавка
за, Крыма, побывают в Закар
патье и других местах.

А. Бахилина,
председатель горкома профсоюза 
работников начальной и средней 

школы.

Закладка в Киеве триумфальной арки в честь 300-летия 
воссоединения Украины с Россией

УТРЕННИК, ПОСВЯЩЕННЫЙ ОКОНЧАНИЮ УЧЕБНОГО ГОДА
Хорошо завершили свой первый | школьника: трудолюбие, жажду 

учебный год^ учащиеся^ 1 класса | знаний, честность, чувство коллек
тивизма.

18 мая у первоклассников состо
ялся утренник, посвященный окон
чанию учебного года. Хорошо от
дыхать, если славно потрудился в 
году!

Родители учащихся:
Е. Цветкова, Р. Колычева.

А. Кал у цк п я и д р у г и е .

мужской средней школы 
№ 1. В этом классе нет второгод
ников. Заслуженная учительница 
школы РСФСР Надежда Владими
ровна Шишкина много потруди
лась над тем, чтобы дать учащим
ся прочные и глубокие знания, с 
первых же дней пребывания малы
шей в школе любовно прививала 
им лучшие качества советского

□
ЛЕКЦИИ В ПОДШЕФНОМ СЕЛЬСКОМ РАЙОНЕ

Лекторами горкома КПСС и 
Сызранского отделения общества 
по распространению политических 
и научных знаний за период ве
сеннего сева прочитан ряд лекций 
в МТС и колхозах Сызранского 
района. Тов. Зиновьев прочитал в 
колхозе имени Маленкова лекцию 
на тему: «Наука и религия о про
исхождении жизни», тов. Варешин

—«О роли народных масс и лич
ности в истории», тов. Буслов вы
ступал пять раз с лекцией о меж
дународном положении в трактор
ных бригадах, на собраниях агита
торов, пропагандистов и докладчи
ков.

А. Школьникова,
заведующая партийной 

библиотекой горкома КПСС.

ПОЧЕТНЫЕ ГРАМОТЫ УЧАСТНИКАМ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Недавно в Куйбышеве проходил 

областной смотр художественной 
самодеятельности студентов вузов. 
В смотре принял участие и наш 
Сызранский педагогический инсти
тут.

Решением областной смотровой 
комиссии коллективу художест
венной самодеятельности Сызран
ского пединститута присуждена 
денежная премия. Художествен
ный руководитель Н. Г. Полтав-1

цева награждена похвальной 
грамотой. Отдельные участники 
художественной самодеятельно
сти: Миронова А. и Зарькова Н. 
—за исполнение вокальных номе
ров, Чумак А.—юмор и сатира, 
Елуферьева Н. — художественное 
чтение. Сайфутдинова 3.—испол
нение танцев—также получили 
похвальные грамоты.

Л. Ашмарина, 
председатель профкома 

пединститута.

КИЕВ. 24 мая. (ТАСС). Сегодня 
здесь состоялась закладка триум
фальной арки в честь 300-летия 
воссоединения Украины с Россией.

В числе собравшихся на за
кладку триумфальной арки — ра
бочие, ученые, воины Советской 
Армии, члены делегаций брат
ских союзных республик, при
нимающих участие в праздновании 
300-летия воссоединения Украины 
с Россией.

Митинг, посвященный закладке 
триумфальной арки в честь 300-ле
тия воссоединения Украины с Рос
сией открывает секретарь ЦК КП 
Украины Н. В. Подгорный.

С речами на митинге выступили 
Председатель Совета Министров 
УССР Н. Т. Кальченко, токарь за
вода «Красный экскаватор» В. К. 
Семинский, председатель исполко
ма Киевского городского Совета 
депутатов трудящихся А. И. Давы
дов, командующий войсками Киев
ского военного округа генерал ар
мии В. И. Чуйков, председатель 
правления Союзй советских писа
телей Украины Н. П. Бажан.

Товарищ Подгорный перерезает 
ленточку на белоснежном покры
вале и перед взорами всех соб
равшихся предстает плита из крас-

: ного гранита. Золотом сияет на ней 
= надпись:

«Тут буде 
споруджено 
тр!умфальну арку 
в честь 300 
р!ччя
воззъеднания 
Укради 
з Росшею 
24-5 1954».

Над площадью звучит величест
венная мелодия гимна Советской 
Украины.

Перед трибуной, под звуки ор
кестра, торжественным маршем 
проходят части войск Киевского 
гарнизона.

ЗАКЛАДКА МОНУМЕНТА И 
ВОССОЕДИНЕНИЯ

ПЕРЕЯСЛАВ - ХМЕЛЬНИЦ
КИЙ, 24 мая. (ТАСС). Сегодня в 
Переяслав-Хмельницком состоял
ся многолюдный митинг, посвя
щенный закладке монумента и 
открытию мемориальной доски в

ОТКРЫТИЕ МЕМОРИАЛЬНОЙ ДОСКИ В ЧЕСТЬ 300-ЛЕТИЯ 
УКРАИНЫ С РОССИЕЙ В ПЕРЕЯСЛАВ-ХМЕЛЬНИЦКОМ
честь 300-летия воссоединения Ук
раины с Россией.

На митинге присутствовали ты
сячи трудящихся города и райо
на, члены делегации Российской

Федерации и других союзных рес
публик, члены делегации сейма 
Польской Народной Республики и 
Товарищества объединенных ук
раинцев Канады, прибывшие в 
Киев на юбилейные торжества.

НА ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ПРАКТИКЕ
Свыше 50 учащихся школы 

ФЗО № 28 проходят производст
венную практику в строительном 
тресте № 112.

Бригада каменщиков, руководи
мая мастером тов. Залазиным, ра
ботая на объектах больничного го

родка, ежедневно выполняют уче
ническую норму на 120 процентов. 
Хорошо проходит производствен
ную практику и бригада мастера 
тов. Рачейского.

П. Петров,

ШКОЛЬНИКИ СОБИРАЮТ МЕТАЛЛИЧЕСКИЙ ЛОМ
сдали по 300 килограммов лома, 
ученики начальной железнодорож
ной школы № 26 Грачев, Шабакин, 
Королев—по 150 килограммов.

^ А. Тарцев,

Учащиеся школ №№ 26 и 29 со
брали в Завокзальном районе и 
сдали более 15 тонн металличе
ского лома.

Учащиеся школы № 29 Тарасов, 
Макаров, Щербаков и Свиринов

НОВОЕ ЗДАНИЕ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНОГО ТЕХНИКУМА
Коллектив строителей стройтре- 

ста № 112 заканчивает строитель
ство трехэтажного здания маши
ностроительного техникума. В нем 
разместятся учебные классы, ма

стерские, библиотека, актовый зал

на 400 мест. Сейчас в здании ве
дутся отделочные работы.

Здание техникума будет сдано 
в эксплуатацию к новому учебно
му году.

Т. Семенов.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

КОГДА НЕТ ЗАБОТЫ О ВОСПИТАНИИ МОЛОДЕЖИ
Чистая, светлая комната. Это ' 

одна из многих комнат общежи
тия № 1 Учдорстроя. В ней жи
вут девушки. Они пришли с рабо
ты и, сделав свои дела «по хо
зяйству», разговорились о том, 
чем бы заняться. Скучно так си
деть сложа руки.

—©от бы в волейбол поиграть, 
— говорит комсомолка Олимпиада 
Невменова.— Люблю волейбол...

— И я люблю, —  отзывается 
комсомолка Мария Танцерева. —  
Хорошо бы научиться вышивать и 
шить, — . сообщает она подругам 
свою тайну.— Где такие кружки, 
как и кто их организует?

Е ним присоединяются другие 
девушки. Возникает простой и за
душевный разговор о том, как 
лучше организовать досуг молоде
жи. чтобы он был полезным и ве
селым.,.

В нижнем этаже, этого обще
жития на эту же тему разговари
вали ребята. Чаще всего был слы
шен голос Станислава Бухарина.

— Каждый из нас любит спорт... 
— А я спорт и радио люблю,— за
явил недавно приехавший из шко
лы ФЗО плотник Владимир Сазо
нов.

— Не перебивай, —  горячился 
Станислав.— Надо бы организо
вать секции...

— Организуешь, когда за это ни
кто не берется,— возразил кто-то.

— Комитет комсомола должен ‘ 
взяться,— вновь подает голове Ста
нислав,—  но он этим не интере
суется.

Действительно, комитет комсо
мола Учдорстроя (секретарь 
Александра Глебовская) не вни
кает в жизнь молодежи, не под
держивает и не развивает ее ини
циативы. И хуже того, комитет 
комсомола сам не выступает орга
низатором воспитательной работы 
среди комсомольцев и молодежи. 
Лекции и ‘доклады в общежитии 
— большая редкость.

Ослабив свое внимание к вос
питательной работе, комитет ком
сомола потерял связь с моло
дежью, что не могло не отразиться 
на состоянии дисциплины комсо
мольцев и молодежи.

Комсомолец Александр Куль
ков был хорошим производствен
ником. и других призывал, быть 
примером в быту и в труде. Руко
водство Учдорстроя повысило его 
в должности, выдвинув бригади
ром штукатуров. Служебный рост 
комсомольца заметили и в ко

митете комсомола, заметили и 
на том поставили точку. Когда 
Кульков стал бригадиром, се
кретарь комитета комсомола 
Александра Глебовская, види
мо, решила, что он крепко 
встал «на ноги» и поэтому зани
маться дальнейшим воспитанием 
этого комсомольца не стоит...

Что же мы видим сейчас? Куль
ков зазнался, для него все стало 
нипочем, и он стал являться в 
общежитие в нетрезвом виде. Этой 
перемены в жизни А. Кулькова 
в комитете комсомола не видят. А 
Кульков тем временем пошел еще 
дальше. Как-то явился в общежи
тие в нетрезвом виде и избил де
вушку.

Казалось, что после этого в ко
митете комсомола поднимут трево
гу и призовут Кулькова к поряд
ку. Но там попрежнему считали, 
что он работает неплохо, а в 
«личные дела» решили не вме
шиваться. Случай с комсомоль
цем А. Кульковым не единствен
ный. Подобных примеров здесь 
очень много.

Глядя на безнаказанность не
достойного поведения комсомоль
цев, так же начинает вести себя 
и несоюзная молодежь. Недавно 
Григорий Порнин и Николай 
Щербаков и другие устроили де
бош.

Не принимая никаких мер • к 
воспитанию комсомольцев, нару
шающих правила социалистиче
ского общежития, комитет ком
сомола сквозь пальцы смотрит на 
несоюзную молодежь: дескать, 
что поделаешь, они не комсомоль
цы.

Одна из активных комсомолок 
молодой техник Татьяна Ушакова 
говорит:

— В нашей комсомольской ор
ганизации не развита критика и 
самокритика недостатков... Про

цветает лакировка действитель
ности.

Погоня за показным благополу
чием наносит прямой вред де
лу коммунистического воспитания 
молодежи. Не случайно поэтому в 
молодежном общежитии вольготно 
живется грубиянам и дебоширам.

А между тем для комитета 
комсомола, его секретаря все это 
стало настолько обычным и при
мелькавшимся, что на неправиль
ное поведение членов ВЛКСМ 
никто не обращает внимания.

Недавно работой комсомоль
ской организации пришли поин
тересоваться представители Цент
рального райкома комсомола. Они 
побывали на строительстве, в 
конторе, в общежитии, поговори
ли с секретарем комсомольской 
организации. Теперь-то, думали 
комсомольцы и молодые рабочие, 
дело пойдет на лад: будут орга
низованы кружки художествен
ной самодеятельности, спортив
ные секции, будут читаться лек
ции и доклады, проводиться 
культпоходы в театр и кино, экс
курсии в музей, появятся в крас
ном уголке содержательные мон
тажи, библиотечка.

Но надежды, которые возлага
ли молодые рабочие на приход 
представителей райкома комсомо
ла, не оправдались. Зарегистриро
вав недостатки, работники райко
ма ВЛКСМ посчитали свою мис
сию законченной. Они не оказали 
необходимой помощи комитету 
комсомола в налаживании воспи
тательной работы с молодыми 
строителями.

Если представители Централь
ного райкома комсомола хотя из
редка наведываются в комсомоль
скую организацию Учдорстроя, то 
комсомольские работники полит
отдела Сызранского отделения до
роги сюда вообще не загляды
вают.

Комсомольская организация 
Учдорстроя нуждается в конкрет
ной и серьезной помощи. Ее дол
жны оказать Центральный рай
ком комсомола и политотдел Сыз
ранского отделения дороги.

И. Дубов.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
ИЗУЧЕНИЕ ЖИЗНИ И ТВОРЧЕСТВА А. П. ЧЕХОВА

Неопубликованные письма в действии

ЛЕНИНГРАД, 21 мая. (ТАСС). 
Ленинградская общественность 
готовится широко отметить 50-ле
тие со дня смерти великого рус
ского писателя А. П. Чехова. Со
стоятся научные сессии и конфе
ренции, заседания литературных 
студенческих кружков в вузах. 
Научные заседания организует ин
ститут русской литературы Акаде
мии наук СССР.

В ̂ издательстве «Искусство», в 
серии «Русские драматурги» вы
шла книга кандидата филологиче
ских наук Г. П. Бердникова «Ан
тон Павлович Чехов». Сейчас уче
ный работает над монографией 
«Чехов и театр».

□
ГОРОД в

ЯНТАК (Таджикская ССР), 21 
мая: (ТАСС). В Дальверзинской 
степи идет наступление на целину. 
Непрерывно по проложенным доро
гам снуют автомашины, подвозя к 
строительству нового города ка
мень, к?1рпич, лес, кровлю, железо. 
Уже забелели строения сборных 
домов, выросли аккуратные клетки 
фундаментов будущих жилых до
мов, клубов, детских яслей и дру
гих зданий.

Отсюда, из вновь строящегося 
районного центра, поднимать це
лину отправляются трактористы,

Очерк о жизни и творчестве 
А. П. Чехова написал профессор 
Г. А. Бялый. В работе анализи
руются особенности художествен
ного метода и мастерства автора 
замечательных произведений, вы
ясняется роль великого писателя в 
развитии русского критического 
реализма, освещается ряд других 
проблем.

Вопросу о чеховской традиции в 
советской прозе посвятила свое 
исследование М. Л. Семанова—до
цент педагогического института 
имени А. И. Герцена. Кроме того, 
в Ленинградском отделении Учпед
гиза выходит вторым, дополнен
ным и переработанным изданием 
книга — пособие для учителей 
«Чехов в школе»

СТЕПИ
топографы, ирригаторы. Через па
ру лет 56 тысяч гектаров веками 
пустовавшей земли дадут обильные 
урожаи хлопка, овощей, зерна, 
фруктов.

Строителям города в Дальвер
зинской степи оказывает помощь 
вся страна. С Украины на стройку 
прибыли камнедробилки, бетоно
мешалки, автоподъемные краны, 
из Узбекистана—кровля и моторы, 
из городов РСФСР-—лес, арматур
ное железо, механизмы, машины, 
сборные дома.

СТРОИТЕЛЬСТВО СПАССКОЙ
КУЙБЫШЕВ, 23 мая. (ТАСС)

В Заволжье началось строительст- 1 
во Спасской оросительной системы. 
Вчера на левом берегу Волги, у 
села Спасского, механизаторы 
«Средволговодстроя» приступили 
к рытью южного магистрального 
канала длиною 17 километров. 
Проводится разметка на местности 
северного канала такой же длины, 
скоро здесь также начнутся зем
ляные работы,

□

ОРОСИТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ
Спасская оросительная система 

—первая ирригационная стройка в 
Среднем Поволжье на базе ис
пользования электроэнергии Куй
бышевской ГЭС. Она будет пи
таться водой, подаваемой из Волги 
с помощью пловучей электриче
ской насосной станции. Волжская 
вода оросят 15 тысяч гектаров 
колхозных и совхозных земель.

— В1 поселке нефтяников толь
ко две водоразборные колонки, 
что недостаточно для обеспечения 
населения водой,— писал в своем 
письме в редакцию тов. Смольков.

Заместитель управляющего 
трестом «Водоканализация» тов. 
Кутумов сообщает, что в настоя
щее время в поселке нефтяников 
проводятся работы по проводке

новых водопроводных линии с 
дополнительной установкой водо
разборных колонок и пожарных 
гидрантов.

НОВЫЕ ФАБРИКИ МУЗЫКАЛЬНЫХ ИНСТРУМЕНТОВ
Предприятия местной промыш

ленности РСФСР выпускают роя
ли, пианино, гитары, скрипки и 
другие музыкальные инструменты. 
Для удовлетворения растущего 
спроса населения на эти изделия 
строятся новые фабрики, реконст
руируются действующие.

Заканчивается сооружение фаб
рики в городе Калуге. Предприя
тие будет выпускать до 20 тысяч 
аккордеонов “в год. Новая фабрика 
по изготовлению пианино и щипко
вых инструментов скоро вступит в 
строй в Ростове-на-Дону, б конце

года она изготовит первую партию 
пианино. В Ивановской области со
оружается фабрика гармоний.

Завершается реконструкция 
Ленинградской фабрики «Красный 
Октябрь». Оснащенная новой тех
никой, она сможет выпускать 6 ты
сяч пианино и до полутора тысяч 
роялей в год.

В нынешнем году начато строи
тельство Люберецкой фабрики в 
Московской области. Она будет 
выпускать пианино.

(ТАСС).

Неуклонно снижать стоимость 
строительства

Стоимость строительства яв
ляется основным качественным 
показателем, характеризующим 
эффективность работы строи
тельной организации в денежном 
выражении. Уровень стоимости 
строительства показывает, во что 
обходится государству работа той 
или иной строительной организа
ции.

Несмотря на то, что за послед
нее время коллективы строитель
ных организаций Сызрани проде
лали значительную работу по 
снижению стоимости строи
тельства, однако многие внутрен
ние резервы остаются неисполь
зованными. Строительство обхо
дится все еще дорого потому, что 
неудовлетворительно использует
ся механизация, низка произво
дительность труда, допускается 
бесхозяйственное ^расходование 
материалов, велики накладные 
расходы.

В прошлом году строительные 
организации города снизили стои
мость выполненных работ на 1,2 
процента и сэкономили государ
ству 1.911 тысяч рублей, тогда 
как должны были снизить стои
мость строительства не менее как

на 3 процента и сберечь около 
пяти миллионов рублей государ
ственных средств. Значительно 
хуже положение со снижением 
стоимости строительства в пер
вом квартале 1954 года. За 
это время следовало сэконо
мить более одного миллиона руб
лей. Фактически же сэкономлено 
только 108 тысяч рублей.

Анализ деятельности строи
тельных организаций показы
вает, что на некоторых из них 
еще нет повседневной борьбы за 
снижение стоимости строитель
ства, допускается бесхозяйствен
ность в расходовании материалов, 
в использовании техники. В ря
де случаев плохая организация 
работ приводит к простоям рабо
чих, к снижению производитель
ности труда и к удорожанию стои
мости строительства. Отсутствие 
должногЬ контроля за качеством 
производимых работ порождает 
брак, ликвидация которого вызы
вает излишнюю затрату материа
лов и денежных средств.

Крупнейшая строительная ор
ганизация нашего города— трест 
№ 24 (управляющий тов. Марти
росов)— в прошлом году выполни

ла государственный план строи
тельства, снизила стоимость ра
бот и дала экономию в1275 ты
сяч рублей. 303 тысячи рублей 
из них были получены за счет 
снижения накладных расходов. 
Но у коллектива этого треста 
имелись все данные, чтобы до
биться еще лучших результатов 
в снижении стоимости строитель
ства. Однако они в полной мере 
не были использованы.

Главное, решающее значение в 
снижении стоимости выполняе
мых работ имеет рост производи
тельности труда, всемерная эко
номия материалов, состояние пла
нирования и учета. Для повыше
ния производительности труда' и 
снижения стоимости строитель
ства необходимо с наибольшей 
производительностью использо
вать имеющуюся технику. Факты 
же свидетельствуют, что эта тех
ника используется не на полную 
мощность. Так, в тресте № 24 
одноковшовые экскаваторы, на
пример, используются на 42 
процента, а многоковшовые тран
шейные —  на 21,7 процента. 
Простои этих землеройных ма
шин в 1953 году составили 
49058 машино - часов. Погрузо- 
разгрузочные работы - в тресте 
механизированы лишь на 49,9 
процента. Это в то время как ба
шенные краны используются

только на 15 процентов, автомо
бильные краны— на 63 процен
та.- Простои этих машин состави
ли 4878 машино-часов.

Отсутствие должного контро
ля за деятельностью строитель
ных участков приводит к бесхо
зяйственности в расходовании 
строительных материалов, что 
вызвало перерасход 272 тысячи 
рублей. На участке № 1 (на
чальник тов. Грязнов) на двена
дцатиквартирный дом № 16 спи
сано 80600 кирпичей при норме 
77894 штуки. На участке № 3 
(начальник тов. Освенков) на 
дом № 21 израсходовано 40000 
кирпичей при норме 34450 штук.

В тресте № 24 все еще вели
ки простои рабочйх, много пере
делок, которые снижают про
изводительность труда и удоро
жают стоимость строительства.

В первом квартале 1954 года 
трест также добился снижения 
стоимости строительства на 383 
тысячи рублей. Однако накладные 
расходы возросли против плана 
на 310 тысяч рублей, в том чис
ле административно-хозяйствен
ные— на 106 тысяч рублей. Каш- 
пирское строительное управление 
(начальник тов. Рогозин) завыси
ло стоимость строительства в 
прошлом году на 175 тысяч руб
лей и в первом квартале 1954 
'года—-на 142 тысячи рублей.

Не.выполняет заданий по сниже
нию стоимости строительства и 
ряд других строительных органи
заций города.

Все это говорит о том,что ре
зультаты, достигнутые в сниже
нии стоимости строительства, ни 
в коей мере не отвечают тем тре
бованиям, которые поставлены 
перед строительными организа
циями партией и правительством. 
Поэтому в строительных органи
зациях необходимо усилить борь
бу за дальнейший рост произво
дительности труда, улучшение 
качества выполняемых работ, за 
снижение их стоимости. С этой 
целью на всех участках нуж
но^ внедрить подлинный хо
зяйственный расчет, поднять от
ветственность всех руководите
лей и рабочих за расходование 
средств и материалов. По примеру 
передовых строек надо внедрять 
индустриальные методы строи
тельства, максимально механизи
ровать трудоемкие работы, сокра
тить сроки строительства, до
биться того, чтобы все рабочие 
трудились с наибольшей произ
водительностью, добивались даль
нейшего снижения стоимости 
строительства.

К. Дуда,
управляющий Сызранским 

отделением Промбанка. >
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ЭТОМУ ОНИ НАУЧИЛИСЬ ВО д ворр ПИОНЕРОВ
Круглый год живет напряженной творческой 

жизнью Сызранский Дворец пионеров. В нем ра
ботает 15 кружков: радиотехнический, электрофи-

лана большая учебно-воспитательная и практиче
ская работа. Технические кружки принимали уча
стие в оборудовании и оформлении помещений

зический («умелые руки»), юных натуралистов, [ при проведении различных праздников, встреч и 
изостудия, кружок рукоделия, авиамодельный, ' т. 1Г. Изостудия активно участвовала в оформле- 

фотолюбителей и т. д. В работе кружков прини- нии спектаклей драматического кружка. Худо- 
мают участие более девятисот детей из разных жественная самодеятельность организовала боль- 
классов школ города. шое количество выступлений на сцене Дворца

Основная задача кружков — развитие даро- пионеров, в клубах и в городском театре. Дворец 
ваний и склонностей детей, воспитание у них ин~ пионеров оказывал большую помощь школам в 
тереса и любви к знаниям, труду и общественной организации работы школьных кружков, 
работе. Технические кружки, кроме того, способ- \ Сейчас подведены итоги деятельности круж- 
ствуют закреплению и углублению знаний полу- | ков и студий за 1953—54 учебный год, проведены
ченных кружковцами в школе.

За истекший учебный год кружками
; итоговый концерт художественной самодеятельно- 

проде- I сти и выставка детского творчества.
☆  ☆  ☆  ....... ........................................

ОСМАТРИВАЯ ВЫСТАВКУ...

Созданная при Дворце пионеров 
фотостудия пользуется большой 
популярностью у школьников горо
да. В ней сейчас занимается бо
лее 30 человек.

Пионеры посещают занятия 
кружка, осваивают теорию и

практику фотодела. В последнее 
время кружковцы стали овладе
вать техникой цветной фотогра
фии.

НА СНИ’МКЕ: Портрет члена 
студии авиамоделистов работы 
девятиклассницы Белкиной. Порт
рет экспонировался на городской 
выставке детского творчества.
-------------Я * ----------- -

Почетная
задача

Я много лет руковожу кружка
ми радиолюбителей и «умелые 
руки» во Дворце пионеров. Не 
один раз сменился за это время 
состав кружковцев. Почни все 
наши выпускники избрали для -се
бя технические профессии. Напри
мер, Н. Мызнов стал инже
нером, Н. Уколов, закончив аспи
рантуру, оставлен для работы при 
Московском энергетическом ин
ституте. Многие из бывших круж
ковцев пишут нам, заходят, когда 
бывают в Сызрани. И это понятно. 
В кружке они получили первые 
трудовые навыки, ощутили по- 
настоящему вкус и значение тру
да.

Привить у детей вкус к труду, 
к технике, можно ли представить 
себе более почетную задачу?

В этом учебном году охват 
учащихся руководимыми мною 
кружками увеличился больше, чем 
вдвое. В трех группах радиолю
бителей занималось 50 человек, и 
25 человек посещало кружок «уме
лые руки». Мы полностью прошли 
теоретический курс и выполнили 
план практических работ. На бу
дущий год из лучших учеников 

будет организована конструктор
ская группа, которая займется 
построй.сон сложных приемников 

и измерительной аппаратуры. Мы 
думаем оборудовать студию звуко
записи, радиостудию, радиофици
ровать все помещения Дворца 
пионеров.

Летом кружковцы примут уча
стие в организации технических 
кружков в лагерях и, по примеру 
прошлых лет, окажут помощь селу.

Н. Крупич.

Небольшие комнаты Дворца  ̂
пионеров превращены в выставоч- | 
ные залы. На стенах, столах, на 1 
специальных стендах — всюду ! 
разместились экспонаты итоговой ; 
выставки детского творчества, ра- | 
боты участников многочисленных !

| кружков. Нужно немало времени, [ 
: чтобы как следует осмотреть все, ■
, что заполняет эти небольшие ком- ]
; наты.
I Сразу же при входе посетителей |
| выставки встречает стенная газета 

«Радиолюбитель». В центре щита, 
за стеклом, смонтирован ламповый 
радиоприемник с миниатюрным ди
намиком, настроенный на волну 
Московской радиостанции: поворот 
выключателя—и вы слушаете оче
редную передачу. В газете подво
дятся итоги работы кружка в за
кончившемся учебном году, рас
сказывается о планах на лето, о 
дальнейших перспективах.

Проходим в комнату, где выстав
лены работы радиолюбителей. 
Вдоль одной из стен на специаль
ном стенде представлены детектор
ные и ламповые приемники, нагляд
ные пособия по радиотехнике. В 
них все, кроме самых сложных и 
ответственных деталей, сделано ру
ками ребят, все собрано самостоя
тельно. Включаем несколько при
емников: чистый и сильный звук 
на всех доступных приемнику вол
нах. Самыми лучшими оказывают
ся работы девочек. Тамара Криво- 
ва (10 класс, школа № 6) и Тама
ра Сем!ушкина (9 класс, школа 
№ 7) отлично справились с изго
товлением трехламповых приемни
ков. Но самая серьезная и интерес, 
ная работа— двадцатипятиваттный 
радиоузел, сконструированный 
Геннадием Гусевым.

В этой же комнате демонстри- 
) рует свои достижения кружок 

«умелые руки» Выставленные ра
боты: подъемный кран и подвес
ная канатная дорога еще не закон
чены/но уже сейчас можно пора
доваться той аккуратности, с кото
рой сделаны ажурные стойки кон
струкций, стрела крана, макеты 
корзин подвесной дороги. Все в 
этих макетах будет электрифициро
вано1. Наблюдая за работой аэро
троллейбуса, сделанного теми же 
мастерами, представляешь себе, 
как будут работать задуманные 
механизмы.

Кружок фотолюбителей в про
цессе своей учебной практики фик
сирует все, что проводится Двор
цом пионеров, все, что делают его 
кружки и студии. На выставке 
представлены фото занятий, вы
ступлений художественной само
деятельности, слетов пионеров, 
встреч со знатными людьми, дет
ских праздников, походов, экскур

сий. Ру!?оводителю кружка И. Ф. 
Шурыгину удалось добиться очень 
неплохих результатов. Многие ра
боты оставляют хорошее впечатле
ние.

В следующей комнате разме
щаются работы кружка рукоделия 
(руководитель А. Ф. Ильичева). 
Свыше 100 человек объединяет в 
своих группах кружок. Выставлен
ные работы показывают, что юные 
рукодельницы не зря занима
лись весь этот год. Целая стена 
исчезает под вышитыми крестом 
диванными подушечками. Трудно 
даже сказать, какая из них луч
ше—в каждой есть своя прелесть в 
затейливом рисунке, в подборе 
красок... Обильно представлены 
вышивки художественной гладью.

Экспонаты кружка юных натура, 
листов размещены не особенно 
удачно. Они сопровождаются пояс
нительными надписями и не произ
водят, на первый взгляд, сильного 
впечатления. Но за этими скром
ными гербариями, образцами дре
весных пород, злаков, наглядными 
пособиями по произрастанию се
мян, использованию культурных ра
стений и т. п. видна большая, ин
тересная работа. Многочисленные 
экскурсии в природу: в пригород
ные леса, городской парк, на водо
емы—все это находит отражение в 
экспонатах, изготовленных круж
ковцами. Вот работа Евгения Ви-' 
кулова (9 класс, школа № 1). В 
аккуратной коробке под стеклом 
раковины моллюсков—обитателей 
пресноводного водоема; щиток, на 
котором размещены поперечный и 
продольный срезы, кора, листья 
дуба; тут же краткая характери
стика этой важной древесной поро
ды и рассказ об использовании 
дуба в народном хозяйстве. Учени
цы школы № 7 Д. Ульянова (5 «а» 
класс) и Л. Лукина ( 6 «а» класс) 
сделали такой же набор для рус
ского клена. Пятиклассницы шко
лы № 12 В. Турина, Т. Селезнева, 
Г. Пустобаева изготовили нагляд
ное пособие, показывающее строе
ние древесного ствола. Многие из 
кружковцев внесли свой вклад в 
создание альбома о сортах фрук
тов, выведенных И. В. Мичуриным.

В этой же комнате на столах и 
под потолком выставлены-экспона* 
ты самого молодого из кружков — 
авиамодельного. Кружок работает 
четыре года, но уже достиг значи
тельных результатов: на выставке 
представлены фюзеляжные модели 
самолетов', модели с резиновыми 
моторами и, наконец,—плод кол
лективной работы—модели с бензи
новыми моторчиками — изящные 
краснокрылые птицы, сделанные 
руками будущих летчиков и авиа
конструкторов.

5йг

НА СНИМКАХ: Слева: танец 
из пьесы «Снежная королева» 
Е. Шварца в исполнении балет
ной группы Дворца.

Фото Ю. Крестовского.
Справа: главный конструктор 

гидротурбинного завода, лауре
ат Сталинской премии тов. Ще
голев Г. С. беседует с пионера
ми.

Фото Л. Белкиной.

Но в комнате слишком мало ме
ста для этой крылатой стаи—мо
дели висят близко друг к другу, 
их трудно как следует рассмот
реть.

Изостудия (руководитель Н. В. 
Лазько)—одна из самых крупных 
во Дворце пионеров. В трех ее груп
пах занимается 74 человека. Это 
сказалось и на количестве выстав
ленных работ — 147 рисунков 
акварелью, полотен, писанных 
маслом, карикатур. Все эти рабо
ты едва разместились на стендах.

Даже самый беглый обзор позво
ляет судить о том, насколько серь
езно поставлены занятия в изосту
дии, видно, как от работы к работе 
возрастает мастерство, повышает
ся техника исполнения. Большин
ство работ представляет собой ри
сунки, сделанные с натуры. Наибо
лее успевающие ребята пробуют 
свои силы в самостоятельных твор
ческих композициях, в работах 
маслом.

Из числа наиболее запоминаю
щихся, в первую очередь, следует 
назвать работы Владимира Таба
кова (железнодорожная школа 
№ 23)... Его акварели «Вечер», 
«Большая вода» очень интересны 
по цветовому решению, перспек
тиве, по ясно выраженному наст
роению. В карандашном наброске 
«Человек с характером» выявляет
ся способность юного художника 
к передаче внутреннего содержа
ния. характера человека. Табаков, 
несомненно, одаренный юноша. Его 
работы трижды экспонировались 
на всесоюзных выставках детско
го творчества, он награжден по
четной грамотой ЦК ВЛКСМ. В 
нынешнем году В. Табакова на
правляют учиться в Академию ху
дожеств.

Многие работы учеников студии 
радуют осмысленностью, хорошим 
чувством объема, перспективы, тех
никой рисунка. Д. Меунаргия (8 
класс школы № 1) в рисунке гип
совой головки «Смеющегося маль
чика» показал себя недурным 
рисовальщиком. Он хорошо пере
дает фигуру, находит нужные 
штрихи для передачи характера, 
отношение к происходящему.

Большие надежды, судя по вы
ставленным рисункам с гипсов, 
подает ученик 4.класса железнодо
рожной школы № 24 Дмитрий За- 
тирахо'. Приятное впечатление 
оставляет этюд В. Лубнина (9 
класс школы № 1). «Зима» (аква
рель). * ☆ ☆

Осмотр выставки, беседы с 
кружковцами, родителями, педаго
гами убеждают нас в том, что 
Дворец пионеров проводит боль
шую, важную и полезную работу.

Н. Прейс.

Мое любимое 
дело

Я с детства люблю природу, 
цветы... Мне всегда нравились 
прогулки в лес, на Волгу, в парк. 
Когда я пришла в школу, во Двор
це пионеров как раз организовы
вался кружок юных натуралистов, 
так что я занимаюсь здесь уже 
восемь лет. За это время я узна
ла очень многое о жизни природы, 
о растениях, о сельском хозяйст
ве.

Я побывала на различных эк
скурсиях во все времена года, 
научилась наблюдать и полюбила 
природу. Мне кажется, что нет 
более интересной профессии, чем 
агроном или садовод. К этому я 
и готовлюсь. Недавно я провела 

интересный опыт: в двух горшочках 
у меня растет самый обыкновен
ный томат. Горшочки одинаковые 
по величине, семена посажены в 
одно время, света и воды они по
лучают одинаково, но в одном 
горшочке растет всего одно расте

ние, а в другом два, и оба они вы
ше и сильнее первого; Эти побеги 
выращены в торфоперегнойном 
горшочке, который я достала, 
когда мы были на экскурсии в 
совхозе, а первое растение произ
растает просто в земле.

Этот несложный опыт ярко по
казывает, какое огромное значе
ние для колхозного производства 
имеет применение торфоперегной
ных горшочков.

Я продолжу свои опыты в от
крытом грунте. Кроме того, ле
том, как л всегда, буду принимать 
участие в сборе материала для 
живрго уголка и различных кол
лекций, а также оказывать по
мощь молодым членам нашего 
кружка.

Т. Дельман.

Б у д у
радиотехником

В кружок я пришел, имея неко
торые знания в области радио
техники. Занятия помогли мне 
привести их в определенную си
стему. Начав с самых простых ра
бот, я постепенно овладевал тех
никой монтажа, осваивал все 
более сложные схемы радиоприем
ников.

В этом году, использовав попу
лярную схему, переработав ее при
менительно к техническим возмож
ностям нашего кружка, я сконст
руировал портативный переносный 
радиоузел. Снабженный усили
телем, он может одновременно 
обслуживать до 10 радиотрансля
ционных точек. Конструкция рас
считана на прием радиостанций, 
работающих на длинных и сред
них волнах, на микрофон

ные передачи и воспроизведе
ние ¡граммзаписи. Первые испы
тания показали удовлетворитель
ные результаты. Летом радиоузел 
будет иапользсван для радиофици
рования пионерского лагеря в селе 
Демидов ка.

Расставаясь с кружком, я хочу 
сказать, что он мне многое дал 
и помог в выборе профессии. Я 
буду радиотехником.

Г. Гусев.
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Прибытие делегации КПСС на III  съезд“ Венгерской 
партии трудящихся

БУДАПЕШТ, 24 мая. (ТАСС). 
Сегодня в' Будапешт на III съезд 
Венгерской партии трудящихся 
прибыла делегация Коммунистиче
ской партии Советского Союза в 
составе члена Президиума ЦК 
КПСС К. Е. Ворошилова, члена 
ЦК КПСС М. Б. Митина и И. Т. 
Виноградова.

На границе СССР и Венгрии де
легацию встречали член Политбю
ро ЦК Венгерской партии трудя
щихся Эрне Гере, а также посол

СССР в Венгрии Е. Д. Киселев. 
На Западном вокзале в Будапеш
те делегацию встречали первый 
секретарь ЦК Венгерской партии 
трудящихся Матиас Ракоши, член 
Политбюро ЦК ВПТ, председатель 
Совета Министров Венгерской На
родной Республики Имре Надь и 
другие руководители ВПТ и члены 
венгерского правительства, а так
же члены делегаций братских 
коммунистических и рабочих пар
тий, прибывших на съезд.

Открытие чрезвычайной сессии Всемирного 
Совета Мира

БЕРЛИН, 24 мая. (ТАСС). Се- 
годня в 15 часов 45 минут (по 
берлинскому времени) в торжест
венной обстановке открылась 
чрезвычайная сессия Всемирного 
Совета Мира. Зал, в котором про
ходит сессия, украшен националь
ными флагами различных стран 
мира, надписями на 10 языках со 
словом «Мир», живыми цветами.

На заседании присутствуют де
легации сторонников мира многих 
стран, в том числе делегации от 
Советского Союза, Китайской На
родной Республики, Франции, Ита
лии, Польши, Чехословакии и 
других.

Сессию открыл вице- председа
тель Бюро Всемирного Совета Ми
ра Го Мо-жо.

«НЕДЕЛЯ УКРАИНСКОЙ ССР» В ГЕРМАНСКОЙ
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКЕ

БЕРЛИН, 23 мая. (ТАСС). По 
случаю 300-летия воссоединения 
Украины с Россией Общество гер
мано-советской дружбы проводит 
с 23 по 30 мая 1954 года в Гер
манской Демократической Рес
публике и в демократическом сек
торе Берлина «Неделю Украин
ской ССР».

Во время празднования «Неде
ли Украинской ССР» будут орга
низованы выступления артистов, 
выставки, представители Обще
ства выступят с докладами о Со
ветской Украине. В кинотеатрах 
будут показаны кинофильмы 
«Майская ночь», «Щедрое лето» и 
другие.

В память павших советских воинов
ПРАГА, 24 мая. (ТАСС). При 

освобождении Восточной Слова
кии героической Советской Арми
ей в районе города Даргова про
исходили тяжелые бои. Кошицкий 
областной национальный комитет

в память о советских воинах, пав
ших при освобождении Словакии, 
принял решение воздвигнуть па
мятник на месте боев за Даргов.

Сооружение памятника начнет
ся в этом году.

К ЭВАКУАЦИИ РАНЕНЫХ ФРАНЦУЗСКИХ ВОЕННОПЛЕННЫХ 
ИЗ ДИЕН-БИЕН-ФУ

ШАНХАЙ. 23 мая. (ТАСС). 
Вьетнамское информационное 
агентство передает:

Из-за неблагоприятной погоды 
французские самолеты смогли вы
везти 21 мая только 17 раненых 
военнопленных французского экс
педиционного корпуса из Диен- 
Биен-Фу. 22 мая было эвакуиро
вано еще 115 раненых. Таким об

разом, общее число раненых во
еннопленных, освобожденных в 
Диен-Биен-Фу верховным коман
дованием Вьетнамской Народной 
армии с 12 по 22 мая, составило 
291 человек.

Между тем, французские само
леты продолжают бомбардиро
вать и обстреливать шоссе № 41 
между Сон-Ла и Диен-Биен-Фу.

АГЕНТСТВО АССОШИЗЙТЕД 
ВОЕННОЙ ПОМОЩИ

НЬЮ-ЙОРК. 24 мая. (ТАСС). 
Тайбэйский корреспондент агент
ства Ассошиэйтед Пресс Муз пе
редает что в результате перегово
ров Чан Кай-ши с министром обо
роны США Вильсоном и специ
альным военным представителем 
президента Эйзенхауэра на Даль
нем Востоке генералом Ван Фли-

ПРЕСС ОБ УВЕЛИЧЕНИИ
ГОМИНДАНОВЦАМ
том решено создать новые гомин
дановские авиационные части, 
подготовить дополнительные ре
зервы, усилить гоминдановские 
военно-воздушные и военно-мор
ские части со стороны США, а 
также подготовить дополнитель
ный технический и живой персо
нал на Тайване и в США.

В день всенародного праздника

Вместе со всей сраной тру
дящиеся нашего города торже
ственно и радостно отмечают 
300-летие воссоединения Украи
ны с Россией.

Тысячи сызранцев побывали 
23 мая в парке культуры и от
дыха имени Сталина. У его кра
сиво оформленного входа вы
вешены знамена шестнадцати 
республик, входящих в Союз 
Советских Социалистических 
Республик.

На главной аллее, ведущей к 
фонтану «Каменный цветок», 
большой художественно . иллю
стрированный монтаж: «300-ле
тие воссоединения Украины с 
Россией». Над ним знамена Ук
раинской Советской Социалисти
ческой Республики и Российской 
Федерации. У монтажа непре
рывно останавливаются люди. С 
большим интересом они рассмат
ривают иллюстрации, читают 
выписки из исторических доку
ментов о дружбе украинского и 
русского народов. «Навеки с

Москвой, навеки с русским на
родом»—так называется карти
на одного из мастеров живопи
си Украины М. Хмелько. Фото
репродукция этой картины пред
ставлена на монтаже. На ней 
запечатлен исторический акт 
единодушного волеизъявления 
украинского народа о воссоеди
нении с Россией.

Большинство материалов вы
ставки посвящено расцвету Ук
раины после Великой Октябрь
ской социалистической револк> 
ции под руководством Комму
нистической партии.

Мысли и чувства людей о веч
ной дружбе украинского и рус
ского народов выражены в ло
зунгах: «Да живет и процветает 
нерушимая дружба народов 
СССР—источник силы и могу
щества нашей великой Роди
ны!», «Привет тебе, родная Ук
раина, любовью окруженная се
стра!», «Одно над всеми нами 
реет знамя, Отчизна,—мать у 
всех у нас одна!».

До позднего вечера не смол
кали в парке музыка, песни и 
пляски. Украинский «гопак» сме
нялся задорным русским пере
плясом, песня о Волге—песнями 
о Днепре...

Трудящиеся Октябрьского рай
она праздновали 300-летие вос
соединения Украины с Россией 
в парке культуры и отдыха име
ни М. Горького.

Многие сызранцы побывали на 
Волге.

На стадионе «Нефтяник» со
стязались в честь 300-летия вос
соединения Украины с Россией 
спортсмены ДСО «Искра». Про
водились соревнования волейбо
листов, баскетболистов. Состоя
лись встречи футбольных 
команд.

Особый интерес представляли 
соревнования впервые прове
денные в этом году морским клу
бом. Они также были посвяще
ны 300-летию воссоединения Ук
раины с Россией. По случаю 
всенародного праздника были 
вывешены военно-морские флаги 
расцвечивания.

Много горожан, любителей 
водного спорта, пришло посмот
реть соревнования юных моря
ков. На дистанции первые четы
ре яла. В них-24 человека. Уме
ло и дружно гребут они весла
ми. бее стремятся увеличить 
скорость хода, но никому не 
удается обогнать друг друга. 
Первым прошел километровую 
дистанцию четырехвесельный ял, 
которым командовал Олег Ар  ̂
темьев. Его время—8 минут 0,5 
секунды. Это же время повторил 
во втором заезде коллектив яла, 
которым командовал Александр 
Чивильгин.

Ж & &
НА СНИМКАХ:
Вход в парк культуры и 

отдыха имени Сталина, увен
чанный знаменами 16 Союз
ных Советских Социалистиче
ских Республик. Венчает арку
— Государственный флаг 
СССР. В центре: спортив
ные соревнования ДСО 
«Искра» в честь* 300-летия 
воссоединения Украины с 
Россией. Третий снимок — 
соревнования юнызс моряков.

Текст И. Рожкова.
Фото И. Шурыгина.

Редактор В. И. П а р а м о ш к и н .

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

«Художественный» 
«АННА НА ШЕЕ»

«Звезда»
«ПОЭМА О ЛЮБВИ»

«Родина»
«ВЕСНА В МОСКВЕ»

Мел ьз а воду № 10
требуются на постоянную 

работу следующие рабочие: 
помощники крупчатника, 

круповейщицы, магнитчицы, 
обойщики, откатчицы, 
уборщицы, вальцевые, 
выбойщики, смазчики, 

помощник заведующего 
выбойным отделением, 

слесари (временно), 
охранники, сцепщики.

Обращаться в отдел кадров 
завода по адресу: г. Сызрань, 

р. Воложка
(2- 1).

СЫЗРАНСКОЕ ШКОЛЬНОЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ
(заочное отделение) объявляет прием учащихся?

Заочное отделение готовит учителей начальных классов. 
Принимаются лица с образованием 7 классов средней школы.

Окончившие 10 классов принимаются в специальные группы 
с сокращенным сроком обучения (2 года).

Принимаются учителя, не имеющие законченного педагоги
ческого образования, пионерские вожатые, воспитатели детских 
домов, библиотекари, преподаватели физкультуры, рисования и 
и черчения, а также желающие получить педагогическое обра
зование.

Поступающие должны представить: 1. Заявление; 2. Доку
мент об образовании (подлинник); 3. Автобиографию; 4. Справ
ку с места работы (для работающих); 5. Три фотокарточки.

Заявления принимаются до 25 июня.
Поступающие подвергаются приемным экзаменам в объеме

7 классов по русскому языку и литературному чтению: письменно 
(диктант) и устно; по математике: письменно и устно, Конститу
ции СССР—устно.

Поступающие в специальные группы подвергаются прием
ным экзаменам в объеме программы средней школы по русскому 
языку и литературе (устно и письменно, сочинение); по истории 
СССР—устно. Приемные экзамены с 30 июня.

Окончившие 7 классов и 10 классов с отличием принимаются 
без экзаменов.

Адрес: г. Сызрань, Советская, 34, педучилище, заочное отде
ление.

(2—1) Дирекция.

Доводится до сведения7 всех: 
предприятий и организаций, 

что трест «Сызраньнефть» 
с 1 мая 1954 г. ликвидируется,
а все подчиненные ему пред

приятия и организации 
передаются в ведение треста' 

«Ставропольнефть». 
Претензии к управлению 
трестом «Сызраньнефть» 
принимаются до 15 июня 

1954 года.
Ликвидком.

3-му Сызранскому 
отделению дороги 

требуются опытный счетовод,
знакомый с расчетами по зара

ботной плате, и бухгалтер. 
Обращаться: ст. Сызрань 1-я, 

3-е отделение дороги, к глав
ному бухгалтеру.

Республиканскому 
драматическому театру 

Мордовской АССР
на время гастролей в Сызрани 

требуются квартиры.
С предложением обращаться 

в госдрамтеатр, ежедневно, с
10 часов до 2-х часов дня и с

5 до 7 часов вечера, к 
представителю республикан

ского театра МАССР.
(2- 1).

Сызранский пункт 
«Заготзерно»

отпускает всем организациям 
в порядке свободной продажи 

по прейскурантным ценам 
семена следующих трав: 

эспарцет, костер, житняк. 
Обращаться по адресу: 
р. Воложка, «Заготзерно».

Сызранскому отделению 
Промбанка

требуется 
на постоянную работу 

инженер или техник, 
знающий строительное дело.

Обращаться: ул. Сталина, 
21. Промбанк.
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